

Rico, Oskar und die Tieferschatten

Am Donnerstag, den 16. März 2017 machten sich die zweiten Klassen der NMS Weyer gemeinsam mit ihren Lehrerinnen auf den Weg ins Landestheater Linz, um sich „Rico, Oskar und die Tieferschatten“ anzusehen.



Nachdem wir in Linz angekommen waren, hatten wir noch eine Stunde Zeit, um auf der Landstraße z. B. das erste dieser Saison zu genießen. Um 10.30 Uhr gingen wir ins Theater und suchten uns die Plätze. Danach fing das Theater an. Es war eine sehr lustige und spannende Vorstellung. Nach der Vorstellung um 12.30 fuhren wir mit dem Bus wieder nach Weyer. Ich glaube, es hat allen gefallen.

